

Liebe Eltern und liebe Sorgeberechtigte,

soeben erreicht mich die Nachricht, dass der Landkreis Neuwied einen Inzidenzwert von über 200 hat. Das bedeutet zum einen, dass die Task Force zusammentritt und weitere Einschränkungen plant... dies wird voraussichtlich auch die Schule betreffen.

Genauso wichtig ist die jetzt in Kraft tretende Anordnung vom Land Rheinland Pfalz. Die besagt, dass Angehörige auf jeden Fall zuhause bleiben/ sich in Isolation begeben müssen, wenn im Kreis der Familie Verdachtsfälle von Corona oder positive Fälle sind. Liebe Eltern und Sorgeberechtigte, bitte halten Sie sich an diese Anweisung! Es ist zu unserer aller Schutz!

Ich muss Ihnen auch mitteilen, dass wir bereits vier (!) Verdachtsfälle in der Lehrerschaft haben!

Folgendes haben wir im Kollegium bereits besprochen:

Sollten Sie in der Familie „Risiko-Personen“ mit (Vor-) Erkrankungen haben, dürfen Sie Ihr Kind ohne Attest zuhause behalten. Bitte geben Sie dann der entsprechenden Klassenlehrperson Bescheid und melden Sie Ihr Kind krank.

Auch bei leichten Symptomen bitten wir Sie, Ihr Kind nicht in die Schule zu schicken!

In der Betreuung gibt es auch einen Verdachtsfall und absoluten Personalmangel. Daher können wir **am morgigen Freitag, 11.12.20** nur eine **Notbetreuung bis 15 Uhr** anbieten.

Ich hoffe, am morgigen Freitag mehr zu erfahren, wie es mit der Schule weiter geht.

Mit freundlichen Grüßen

Susanne Lampe